



**INDEPENDENT ASSOCIATION OF SUPPORT STAFF
UNION INDÉPENDANTE DES EMPLOYÉ(E)S DE SOUTIEN**

COMMISSION SCOLAIRE **LESTER B. PEARSON** SCHOOL BOARD

Negotiation Update

Since mid-November, we have been meeting regularly with CPNCA to discuss priorities. In December, discussions were pursued more actively to find passageways. Although we are pleased with some of the progress made, we still have some way to go to reach a satisfactory agreement. Any eventual agreement at our level will be subject, of course, to the outcome of negotiations at the central table, including salary increases.

As added reassurance and clarification, despite striking action by other associations, the discussions at our sectorial negotiating table continued to evolve in the recent weeks. Despite our most sincere solidarity with our colleagues on strike, this is why we have not asked to seek a strike mandate. This avenue is however not excluded in the event of a deadlock.

The next few days and weeks will determine what happens next.

For the time being, we anticipate that the pace of our negotiation will remain punctuated by discussions at the central table with the Treasury Board. We'll be on the lookout for any new developments in the coming days to be ready as soon as necessary to continue our fight for the improvement of your working conditions.

On behalf of the IASS Executive we want to wish you all a healthy and restful holiday season.

Allison Provost
President, IASS



INDEPENDENT ASSOCIATION OF SUPPORT STAFF
UNION INDÉPENDANTE DES EMPLOYÉ(E)S DE SOUTIEN

COMMISSION SCOLAIRE **LESTER B. PEARSON** SCHOOL BOARD

Mise à jour sur les négociations

En ce qui concerne les négociations, depuis la mi-novembre, nous rencontrons régulièrement nos vis-à-vis pour discuter des priorités. En décembre, les discussions se sont poursuivies plus activement afin de trouver des voies de passage. Bien que nous soyons satisfaits de certains des progrès réalisés, il nous reste encore du chemin à parcourir afin de parvenir à un accord satisfaisant. Tout accord éventuel à notre niveau dépendra, bien entendu, du résultat des négociations à la table centrale, ce qui comprend les augmentations salariales.

Pour vous rassurer et clarifier davantage, malgré les mesures de grève prises par d'autres syndicats, les discussions à notre table de négociation sectorielle ont continué d'évoluer au cours des dernières semaines. En dépit de notre sincère solidarité avec nos collègues enseignants et professionnels en grève, c'est pourquoi nous n'avons pas jugé nécessaire, pour le moment de convoquer, à notre niveau une assemblée générale des membres pour solliciter un mandat de grève. Toutefois, cette avenue n'est pas exclue en cas d'impasse.

Les prochains jours et semaines seront décisifs pour la suite des choses.

Nous prévoyons que notre négociation demeurera rythmée par les négociations à la table centrale avec le Conseil du Trésor. Dans les prochains jours, nous serons donc à l'affût de tout nouveau développement afin d'être prêts, dès que possible, à poursuivre notre lutte pour l'amélioration de vos conditions de travail.

Au nom de l'exécutif de l'IASS, nous voulons vous souhaiter à tous une saison des fêtes saine et reposante.

President, IASS